
全校文化祭を終えて・・・

私は全校文化祭を終えて、学年で協力することの大切さを改めて実感しました。昨日
の学年文化祭で、私たちのクラスは金賞をもらうことができました。とてもうれしかっ
たのですが、それと同じくらい、他のクラスが私たちのクラスのことを応援してくれな
いのではないのかという気持ちもありました。でも、そんな不安なんていらなかったで
す。
今日、全校文化祭で、２組とか４組が発表するとき、他のクラス、学年の人たちは、

私たちの応援をしてくれているような目であたたかく見てくれていたので安心して落ち
ついていつもよりもがんばることができました。それに、私たちの隣の３組の人たちが、
体育館に行くためにろう下に並んでいるときに、「４組がんばって！」という言葉を贈
ってくれました。このように私たちは、他のクラスの人や、学年が違う人たちにまで協
力してもらい、応援してもらい、成り立っているのだな、歌うことが出来るのだなあと
感じました。
もちろん、私たち４組の一人ひとりそれぞれがいろんな個性を持って、それをお互い

に認め合い、仲良く協力し合ったことで、この文化祭で良い思い出が作れたのだと思い
ます。やっぱり感謝の気持ちでいっぱいです。
この経験を生かして、これからもクラスの人と協力し合い、他のクラス、学年の人た

ちや先生方に支えてもらいながらがんばりたいです。 ＜４組＞

全校文化祭を終えて、１年４組の『大切なもの』を学年文化祭の時よりもいい声で歌
うことが出来ました。それは、朝学校に着いてすぐ練習をしていたから、朝だったけど、
いい声を出すことができたと思います。
あと、他学年の前で歌うので、緊張していたけれど、できるだけリラックスして歌う

ように心がけて歌ったこともいい歌声で歌えた理由だったと思います。昨日金賞を取れ
なかったクラスの分もしっかり自分たちが歌わなければならないと思うと、よりいい声
を出して歌わないといけないと思い歌いました。
『ひまわりの約束』もできるだけ身体を音楽にのせて表情を明るくなるようにして、他
学年に今年の１年生のすごさを伝えられるようにしっかりと歌いました。初めての文化
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祭では、「本気で歌う」「練習から全力でする」ことを出来るだけ心がけて練習し、本番
では練習の成果を出して今までで一番いい歌を歌えるようにがんばりました。＜４組＞

全校文化祭を終えて、改めてこの１年２組は良いクラスだと思いました。理由は全校
文化祭では他のクラスとの勝負というものがないので、気が抜けて良い歌を歌えないか
もしれないと思っていたけど、合唱の朝練もみんな集まって、すごく良い雰囲気で取り
組めたからです。そして、本番も集中して取り組めたと思います。
僕たちの２組は全校文化祭でクラス合唱ができて、すごく緊張したけど、しっかり歌

えたし目標の「２組の本気をメロディーに」を達成できたと思います。そして、これか
らもふだんの生活が一番大切で、そこをしっかりできるクラスこそが本当の意味で良い
クラスで、それを達成できるようにがんばりたいです。そして来年も、全校文化祭でク
ラス合唱が出来るクラスをつくっていきたいと思いました。今年は、先生からの指示を
聞いてばっかりだったけど、２年生になった時には全て自分たちで考えて出来るように
頑張りたいと思いました。
３年生の合唱はすごく良かったなと思いました。一人一人が本気を出していて、一人

も気を抜いている人がいなくて、僕たちも３年生になったらあんないい歌声を出せるの
かなと思ったけど、青学年一人一人が本気を出して頑張れば、多分あんな声が出せるよ
うになるんだろうなと思いました。 ＜２組＞

先輩方の歌声がとても良かったです。僕たちのとははるかに違い、先輩方の学年合唱
の時は歌にのみ込まれそうな勢いで聞いていました。誰もが口を大きく開いて、手を抜
くことなく本気で歌っていました。
これらは練習のときから本気を出して、本番と同じような気持ちでしていたんだなと

わかりました。なので、僕たちが３年生になったときは、このような先輩方みたいに歌
いたいです。また、「練習の時から本気を出す」というのがまだ足りないと思うので、
これからの合唱練習は最初から本気を出していきたいです。
この他にも合唱部や選抜合唱団の人たちもすごかったです。選抜されているだけにと

ても声が大きく、圧倒されました。ぼくもあの合唱団に入ってみたいし、あんな歌声を
出せるようになっていきたいです。
吹奏楽部の人たちも素晴らしかったです。あの演奏をするのにたくさん練習をしてき

たのだと思います。指揮者の先生方もすごかったし、先生方の歌声も素晴らしかったで
す。初めての全校文化祭は、いろんな経験が出来たし、学年の絆や団結がうまれたので、
良かったです。 ＜６組＞




